

El documental 'Desahogo' de 'Canarias, 1500 Km de Costa' llega a Buenos Aires

Europa PRESS

20 octubre 2022 12:36 pm

'Canarias, 1500 km de Costa' ha estrenado el documental 'Desahogo' en Buenos Aires, Argentina, donde han destacado su potencial de concienciación sobre los ahogamientos, la tercera causa de muerte no traumática en el planeta



El director de Desahogo y presidente de 'Canarias, 1500 Km de Costa', Sebastián Quintana. Fuente: Europa Press

El [documental](#) 'Desahogo', realizado por la plataforma '[Canarias, 1500 Km de Costa](#)', ha llegado a Buenos Aires. Allí han destacado que se trata de **una herramienta que sirve, entre otras, para concienciar.**

En este sentido, la secretaria de Articulación Federal de la Seguridad del Gobierno argentino, **Silvia La Ruffa**, que asistió al acto de estreno del documental, ha subrayado que se trata de un material «muy interesante», ya que combina historias «personales con la **aportación de especialistas** que indican cómo evitar un ahogamiento».

Añadió que es una producción audiovisual que sirve de herramienta para poder trabajar tanto en el «ámbito de la educación, promoviendo **campañas de concienciación masivas**, como en la toma de decisiones para tener una Ley de Seguridad Acuática que hoy Argentina no tiene». Así avanzó que desde ya se pondrán a trabajar para que «en breve así sea», según ha informado la plataforma 'Canarias, 1500 km de costa' en nota de prensa.

Al estreno de este documental en el Instituto Universitario de la Policía Federal de Buenos Aires **asistieron casi 200 personas**, Entre ellas, policías federales, gendarmería, prefectura, bomberos, médicos, efectivos de protección civil, guardavidas, enfermeros, militares, entre otros.

Al comenzar el acto se expuso un mensaje de salutación del presidente del [Cabildo de Gran Canaria](#), **Antonio Morales**, en el que ponía de relieve el apoyo de la institución insular a la plataforma, apuntando que esta «labor de sensibilización ya se extiende por muchos países del mundo». A continuación se proyectaba el documental, que llega por primera vez al continente americano.

Ahogamientos, tercera causa de muerte no traumática

Por su parte, el director de Desahogo y presidente de 'Canarias, 1500 Km de Costa', **Sebastián Quintana**, ha mostrado al concluir la proyección del documental su «satisfacción al presenciar la reacción unánime de **positividad, emoción** y sobre todo de **descubrimiento**. Es mucha información que comúnmente se desconoce sobre el ahogamiento en todo el mundo».

También puso de relieve su agradecimiento al Ministerio de Seguridad de España y a todos los profesionales de las distintas ramas de la seguridad que llenaron el salón de actos del [IUPFA](#). Apuntó que este «es el primer estreno fuera de España, el primer paso de un periplo» que espera sea internacional para que 'Desahogo' «siga expandiéndose».

El documental, producido por la plataforma 'Canarias, 1500 Km de Costa' y el Cabildo de Gran Canaria, es el primero que se realiza en el mundo dedicado a la prevención del ahogamiento. Un tipo de deceso que supone la **tercera causa de muerte no traumática** en el planeta.

Junto a Silvia La Ruffa asistieron a la proyección el director nacional de Operaciones de Protección Civil, **Esteban Chalá**, así como el subsecretario de Protección Civil de Argentina, **Gabriel Gasparutti**. Manifestó que gracias al contenido mostrado en el documento audiovisual, se ha adquirido un conocimiento «muy importante para todos los profesionales de la seguridad del país»